

Témoignages des enfants au retour de leur pèlerinage à ARS
Ils commencent par la phrase du saint Curé que chacun savait par cœur
2017



Swann

« Le Bon Dieu est si bon que son cœur transpire de miséricorde ».

J'ai bien aimé les récréations, quand je servais la messe, et quand je me suis confessé.

Alice

« Rien n'est si grand que l'Eucharistie »

Moi j'ai bien aimé aller à la messe mais ce qui m'a le plus marqué c'est quand on a vu le vrai corps de Saint Jean Marie Vianney derrière la vitre. Il y avait une bonne ambiance dans les dortoirs, même si j'ai peu dormi... Sinon c'était très sympa !

Mathilde

« Plus on prie, plus on veut prier »

J'ai aimé la messe et la confession.

Périne

« La miséricorde de Dieu c'est comme un torrent débordé, il emporte tous les coeurs sur son passage. »

Moi ce que j'ai préféré c'est quand on s'est confessé, j'ai bien aimé aussi les messes et je suis contente car je reviens avec plein de souvenirs.

Philéas

« Mon Dieu faites moi la grâce de vous aimer autant qu'il est possible que je vous aime. »

Ce qui m'a le plus marqué c'est la confession ! J'ai aimé le témoignage du prêtre sur sa vocation. J'ai bien aimé servir la messe.

Emma

« Quand les Saints passent à un certain degré de perfection, ils sont insensibles aux éloges comme aux blâmes »

Ce qui m'a plu c'est d'aller à la messe, de rencontrer un prêtre et de lui parler. J'ai bien aimé les jeux qu'on a faits avec les groupes. J'ai bien aimé chanter et prier.

Adrien

« On ne se trompe jamais quand on donne à Dieu.»

J'ai aimé les activités et visiter la maison de Saint Jean Marie Vianney. Je suis content d'être venu !

Marion

« Mon secret est bien simple ; c'est de tout donner et de ne rien garder. »

J'ai bien aimé quand on s'est confessé, ça libère de dire tout, j'ai aussi aimé les messes et quand on a rencontré les sœurs (on a pu leur poser des questions), en savoir plus sur toute la vie des Chrétiens. J'ai bien aimé tous les petits jeux et surtout quand le prêtre nous faisait rigoler...

J'ai beaucoup tout aimé, certains n'ont pas pu s'offrir des souvenirs dans les boutiques mais on a tous des souvenirs dans le cœur...

Elliott

« Si on avait la foi, on verrait Dieu caché dans le prêtre »

Ce qui m'a plu dans le séjour, c'était la confession, de voir le corps de Saint Jean Marie Vianney et la visite au séminaire.

Briac

« Le Saint Esprit est comme un jardinier qui travaille notre âme »

J'ai bien aimé la messe, la visite du séminaire, voir le corps de Saint Jean Marie Vianney, quand je me suis confessé. J'ai aimé aussi servir la messe.

Annaïs

« Ce n'est pas le pécheur qui revient vers Dieu, pour demander pardon mais c'est Dieu qui court après le pécheur et qui le fait revenir à Dieu.»

J'ai bien aimé tout, la visite chez les sœurs, les messes, les jeux. Je suis contente d'être bientôt baptisée.

Juliette

« Après nous avoir créés, après nous avoir rachetés par l'effusion de son sang sur le calvaire, il veut encore, tous les jours, nous sauver, nous pardonner. »

Moi, ce qui m'a plu, c'est quand j'ai été confessée, les jeux, la messe, et quand on a visité la maison du saint curé.

Mathilde

« Il faudrait toujours consacrer un quart d'heure à se préparer pour bien entendre la messe »

J'ai aimé visiter la maison de Saint Jean Marie Vianney et voir les mosaïques qui étaient dans l'Eglise. C'était très beau. Et le plus que j'ai aimé c'est de garder Jésus dans mon cœur pour toujours. J'ai aimé écouter les prêtres parler de Jésus et de plein d'autres choses.

Gaspard

« La prière n'est autre chose qu'une union à Dieu. »

Ce que j'ai le plus aimé c'est quand je suis allé me faire confesser et la messe... Les boutiques aujourd'hui c'était bien. J'ai bien aimé le jeu de piste sur le Curé d'Ars pour découvrir tous les lieux et moments importants de sa vie.

Sergio

« Il n'y a que la Sainte Vierge qui ait accompli le premier commandement : un seul Dieu tu aimeras parfaitement. »

J'ai aimé les sorties qu'on a faites..., les jeux, les messes et quand je me suis confessé.

Faustin

« La prière est une douce amitié, une familiarité étonnante ; c'est un doux entretien d'un enfant avec son père. »

J'ai bien aimé me confesser et aller dans la maison de Saint Jean Marie Vianney. Je veux bien revenir.

Jessica

« Tous ceux qui sont devenus saints ont fréquenté les sacrements et ont élevé leur âme à Dieu par la prière. »

J'ai bien aimé les sorties, ce que j'ai préféré c'est de visiter la maison de Saint Jean Marie Vianney et j'ai été impressionnée de voir son corps dans la vitrine. J'ai bien aimé qu'on aille tous ensemble à l'église comme une famille. J'ai aussi aimé les jeux.

Callista

« L'Ave Maria est une prière qui ne lasse jamais »

J'ai aimé me confesser, les messes, j'ai aimé pouvoir poser des questions à des religieuses, j'ai bien aimé les dortoirs, et j'ai bien aimé le jeu de piste quand on était dehors et j'ai aimé visiter la maison de Saint Jean Marie Vianney.

Eolia

« L'homme est un pauvre qui a besoin de tout demander à Dieu. »

J'ai bien aimé les dortoirs même si on nous a réveillés tôt, les jeux, la messe, la confession.

Maylis

« Mon Dieu, donnez nous la foi et nous vous aimerons de tout notre cœur. »

J'ai bien aimé la maison de Saint Jean Marie Vianney, les messes, les jeux, quand on chantait... J'aime bien prier !

Chris

« Le Sacerdoce est l'amour du cœur de Jésus. »

Ce que j'ai préféré c'est quand Antoine Givre, le petit berger, a montré au Curé Saint Jean Marie Vianney le chemin pour aller vers Ars et que Jean Marie Vianney lui a dit : « Tu m'as montré le chemin d'Ars, je te montrerai le chemin du Ciel ». J'ai aimé assister aux messes, prier, faire les jeux, me confesser et j'ai aimé chanter.

J'ai tout aimé !

Samuel

J'ai aimé faire les jeux, prier ! J'ai aimé servir la messe !

La maman de Louise

Elle est revenue grandie et riche de l'histoire du curé d'Ars, de la visite aux sœurs, pour elles (les carmélites) « c'est nous qui sommes derrière les grilles... (du Carmel) parce qu'elles sont avec Dieu et que le monde de Dieu est plus grand que celui dans lequel nous vivons... » nous a dit Louise. Merci pour cet enseignement. Ces quelques jours passés seront déterminants dans son chemin de foi.